

地域おこし支援隊

支援隊 渡部 美智子



支援隊渡部です。暑いですね。でも農山村の暑さは都心生活とは違いゆとりを感じられる暑さで高山の夏は大好きです。さて、9月22日(木・祝)に高山きゅりゅりPRデーを道の駅で開催予定です。高山きゅりゅりを使った唐揚げやナムルなどのレシピを道の駅で紹介！試食もしていただけます！（試食は要予約）また9月24日には高山村ガイドボランティアの方々による第4回たかやま真田道城跡めぐりを開催し村内4つの城跡をめぐります！この機会にぜひご参加くださいね。

☆忘れられない夏の思い出☆

昨年の夏はプライベートで山形県鶴岡市羽黒で山伏修行体験をして来ました。般若心経を唱えながら歩く出羽三山。近年、「観光」というものがただの憂さ晴らしの消費活動化してしまっている中で、その土地の人と自然に触れる忘れられない経験に。本当の意味での「光る」ものを「観」に行く物見遊山の旅を今年の夏も出来たらいいと思っています。

支援隊 戸井田 裕希



7月末に、「ふれあいプラザ20周年感謝祭」を開催し、役場青年婦人部の皆様の協力のおかげで、大盛況のうちに終了しまし

た。

自分自身で掲げていた目標が達成でき、実りのあるイベントになりました。また、新たな課題も生まれたので、次回のイベントの時は、その課題を解決して、道の駅に残るイベントにしたいです。

☆忘れられない夏の思い出☆

判形のおぎよんで、神輿にのったこと(笑)判形のみなさん、その節はお世話になりました(笑)スリリングでとても楽しかったです。

支援隊 齊藤 瑞代



気温が30℃を超える日が続き

ますが、皆さん夏バテをせずにお過ごしでしょうか。よそから来ると高山は涼しく感じ、特に朝晩は肌寒いくらいです。夏風邪をひかないように注意したいです。

私が事務局を務める「むらの学校はたけ組」では、9月9日(金)に農作業体験や十五夜に向けてお団子作り等を企画しています。詳しくは高山元氣ブログに掲載したり道の駅「中山盆地」にチラシを置いたりしますのでご覧ください。お知り合いの方をお誘い合わせの上、村内外からのご参加を心からお待ちしております。

☆忘れられない夏の思い出☆

昨年見学させていただいた約原獅子舞。厳かな雰囲気行列をなして歩く姿、笛や太鼓に合わせて舞う獅子の姿。どれも初めて見る獅子の姿で感動した事が、今でも忘れられません。